

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 ☎763-5110
会長 新美 敢
幹事 堀江宏輝
会報委員長 魚津常義

No. 34

ロータリーに活力を——あなたの活力を

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

1988～89年度 R I会長 ロイス・アビー

第326回例会 平成元年 2月28日(火) 曇

◇ “我等の生業”

◇ 出席報告

会員 60(57)名 出席 41名

出席率 71.93%

前回 2月21日 (修正出席率)98.25%

◇ ビジター紹介 2名

◇ お誕生日祝福

新美夫人(2/28)、松居夫人(3/2)、水野(民)

夫人(3/6)

◇ ニコボックス

名古屋東R C 平松 征男君 今日こそ新美会長の挨拶を聞かせて頂きます。

渡辺 辰夫君 先週の委員会報告で菅原君の結婚記念日を間違えて発表致しました。申し訳ありません。

新美 敢君 2週ご無沙汰致しました。夫人誕生日祝い。

菊池 昭元君 ダンス同好会も盛会にスタート出来ました。一同脚の弱さと姿勢の悪さに驚き乍ら懸命に努力しています。新美会長、渡辺委員長ありがとうございます。皆さんの入会をお待ちしています。

中山 信夫君 本日、私の職業についてスピーチします。宜しくお願いします。

山本 真輔君 私の職業について卓話をさせていただきます。

水野 民也君 24日の大喪の礼に参列し、大正の人間として光栄でした。夫人誕生日祝い。

松居 敬二君 夫人誕生日祝い。

浅井 誠寿君、吉田 節美君 結婚記念日祝い。

◇ 堀江幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方は2 F 橋の間にお集まり下さい。

◇ 新美会長挨拶

先日25日に守山R Cさんの創立25周年の記念式典に出席させて頂きました。88名の会員

に因んで「しだれ桜」88本の植樹をされたとの事です。又守山区に住む重度身体障害者の近藤順子さんの著書「涙なんかいらぬ一車いすのメルヘン」と題する本の出版記念として「彼女とその仲間達を励ます会」を行われテレビで紹介がありました。私たちのパーティーにも出席され紹介があった後、退席されたのですが、その本の中に「小学校2年の2学期までしか学校に行っていません。ひらがなやカタカナは書けても、こと漢字となると簡単な文字しか書けず辞書とくびくびきで書きました。辞書をひいても、わからなかったり、辞書ひいているうちに書く事を忘れたり、つくづく学校の大切さをあじわいました」と書いています。私も未だ読む時間がありませんが登校拒否などと言う昨今、是非子供達に読んでほしいと思います。クラブに保管いたしますので一度ご覧下さい。先づはご報告致します。

扱て私ごとですみませんが昭和43年頃ギックリ腰をほっておいたばかりに15m位歩くと足がしびれて痛みゴルフなんか出来なくなりました。丁度その頃、母親が恋煩いではありませんが胸の所が痛むとかで松本市のお医者さんに友達にさそわれ月に1週間位通っていたので私もお袋さんを車に乗せて通院する様になったのですがインキ臭くて44年の暮れに愛知県ガンセンターで乳がんと診断され母親を亡くしました。私はその後防災病院でコルセットをはめられゴルフも7年位止めていた訳で今でも2日間続けてのプレーはできません。ところでゴルフ会員権相場がどこから算出されるのか、よくわかりませんがバカ高い事だけは確かでしょう。私も観められる儘に7クラブばがりの会員ですが現相場に3パーセント程度の年率を掛けて預金利息とし、ゴルフ場に足を運ぶたびに支払うプレー代と

合わせ相場価格で割って費用を想定して見ると何んと1回プレーするのに何万円と掛かります。およそ何拾万坪と言う土地を使つての遊びですから仕方ない事かも知れませんが外国のプレー代金からしてみると金珠を打つての遊びと思います。この様に高い費用を掛けての遊びなら私は100以上叩くことにしております。前述した言い訳と合せてお考え下さい。

◇ 講 演

“私の職業について”

会員 中山 信夫 君



私はこの記念すべき平成元年1月に、当名古屋千種ロータリークラブに入会する機会を得ましたことは、大変幸せに感じております。

又本日は私の職業について皆様に御理解い

ただけることは、私にとりまして、我社にとりまして大変幸運であると思ひます。

さて私の職業は、皆様の毎日の生活に関りのある水廻りに関する商品の販売を通して、快適な住生活を創造する仕事であります。

最近家を新築される方の傾向として、システムキッチンの設置、トイレ、バスルームのスペースを広く取ることが多くなってまいりました。トイレにはウォッシュレット、洗面所には、シャンプードレッサー、浴室には気泡浴槽を取り付け、心のやすらぎ、体の健康を大切にしたいという現れであると思ひます。

我社は、TOTOの中部における特約店として、皆様により健康で、より快適な生活を提案することが出来ると確信しております。

どうかよろしくお願ひします。

会員 山本 真輔 君



新入会の彫刻家の山本でございます。出身は三河一色で、西尾高等学校から東京教育大学を卒業し、更にイタリアのローマ大学(ローマアカデミア)に留学し、彫刻の勉強を致

しました。現在は名古屋市立保育短期大学教授として学生の指導をしておりますが、専門は「彫塑」です。「彫刻」は木とか石を彫り刻むことによって「かたち」を表現します。「彫塑」は「塑」という言葉が示す如く、「湿った土」を使って作品をつくり、最終的にはブロンズ(銅合金)にいたします。現在ではこの両者をまとめて「彫刻」という言葉を使っています。

作品のテーマは若い女性像が多く、展覧会は日展を中心に発表しておりますが、それだけでなく街の中にも数多く設置させていただいています。千種区では星ヶ丘に少女像「よろこびの朝」、太白養護学校には小、中、高校生と動物をテーマにした「翔きの丘」の群像、守山区志段味スポーツセンターには男性像「蒼天」、名古屋市陽光館には女性像「翔」、中区栄小学校には「馳ける」、天白区役所には「出逢い」、緑区の相原小学校には「大空へ」の女性像等があります。

日展におきましては、特選を二回いただき審査員もさせていただきました。これからも日展会員として作家活動を続けてまいります。自分は彫刻製作が天命と思っております。展覧会場の彫刻のみならず、家庭にある彫刻が、あるいは街の中の彫刻がオアシスのように、見る人々の心にやすらぎを少しでも与えることができればと念じて製作しています。これがとりもなおさず私のできる社会への奉仕であると思っております。大学教授と作家という職業は一見しますと別々のようですが、私の中では何の矛盾もなく、根源においては同一であります。これからも彫刻製作を通して教育をし、自己主張をしてゆくつもりであります。どうぞご理解の上、よろしくご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

◇ ボールハリスフェローメダル授与

深見 章 君 太田 茂 君

◇ 2 月度理事役員会議議

1. 千種警察署ビデオカメラ寄贈の件
2. 事務所家賃改訂の件
3. 守山RC25周年記念(2月25日)の件
4. 新入会員候補者の件
5. 定款第10条第5節 終欠一欠席(C)の件

新入会員講習会及び懇親会

日 時	平成元年3月7日(火)
講習会	PM 2:00 ~ 4:00
懇親会	PM 4:05 ~ 5:00
場 所	名古屋国際ホテル 2 F「老松の間」
出席者	吾郷 正夫君、伊藤 孝君 小山 雅弘君、佐久間 良治君 鈴木 理之君、中山 信夫君 山本 真輔君

◇ 次回例会(3月7日)

講演 “芸能界あれこれ”

巢山プロダクション代表取締役(あまRC)

巢山 柳作 氏 (紹介 和田君)

◇ 次々回例会(3月14日)

講演 “放送裏話”

タレント

天野 鎮雄 氏 (紹介 林君)